

¡A LA AVENTURA!
LOTE 4

¡A LA AVENTURA!

BIBLIOTECA HUERTA DE SALUD

Distrito de Hortaleza

MEMORIA DEL PROYECTO

¡A LA AVENTURA!

LOTE 4

CONCEPTO

El diseño del mural "¡A la aventura!" se presenta como una obra inspiradora que encarna el espíritu indómito de la literatura. Este mural quiere evocar una sensación de libertad y valentía para cautivar al espectador de inmediato y que este observe todos sus componentes.

La figura de la joven en el caballo es el núcleo central del mural y su presencia dinámica capta la atención de quien la observa. Pero, además, la obra posee elementos que amplían su significado e invitan a la reflexión.

Junto a la joven que capitanea y ondea una bandera al viento mientras monta a caballo, más elementos se le unen para dar vida a un mundo lleno de fantasía y posibilidades (un faro, una ballena y un pájaro). Todos estos elementos emergen de los libros. Esta imagen sugiere que la lectura es fuente de inspiración para la aventura y el descubrimiento, destacando la biblioteca como un lugar de aprendizaje y exploración.

Un diseño que quiere simbolizar la esperanza, la guía y la seguridad que nos pueden proporcionar los libros en medio de la incertidumbre. Se quiere resaltar la importancia de preservar y cuidar la lectura ya que esta nos brinda libertad y la capacidad de volar más allá de las limitaciones terrenales.



El mural es perfecto para ser implementado en la fachada exterior de la biblioteca, ya que su mensaje directo sobre el poder de la lectura y la importancia del conocimiento se acentúa en un espacio público. Además, su diseño atractivo con el juego de formas y juego de colores invita a las personas que pasan por la zona a detenerse y reflexionar sobre las ideas que evoca.

¡A LA AVENTURA!

LOTE 4

Este diseño es una invitación a descubrir y explorar el mundo a través de los libros, y a permitir que nuestra imaginación vuele más allá de los límites de lo cotidiano. Con su mensaje inspirador y su estética cautivadora, "¡A la aventura!" se convierte en un llamado a la lectura y a la exploración constante de lo desconocido, invitándonos a crear nuestro propio mundo y descubrir lo inexplorado. Los libros son una fuente inagotable de aventuras, personajes, mundos y situaciones que nos hacen soñar y nos permiten explorar nuevas ideas y perspectivas.





